



El presidente de la CHS se reúne con consultores de Ingeniería Civil de la Región de Murcia

26.febrero.2025.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el director técnico, Carlos Marco, han mantenido una reunión con miembros de la Asociación de Empresas Consultoras de Ingeniería Civil de la Región de Murcia (AECIC) encabezada por su presidente, Norberto Guillén Albacete.

La reunión se enmarca en las que periódicamente se celebran por parte de la presidencia de la CHS con los agentes socioeconómicos y profesionales vinculados al organismo de cuenca.

En este sentido, la AECIC que a su vez pertenece a la Federación de Asociaciones de Empresa de Ingeniería y Conocimiento de España (CIES), ha solicitado conocer las previsiones en inversiones de ingeniería previstas por la CHS para el presente año 2025.

Desde la Confederación han repasado el capítulo de inversiones previsto próximo a licitación tanto de actuaciones financiadas por el Fondo de Restauración Ecológica y Resiliencia (FRER), los fondos de la Dirección General del Agua y los fondos propios de la CHS.

En general se ha constatado la recuperación de un mínimo esfuerzo inversor en los últimos años tanto en redacción de proyectos como en asistencias técnicas de inspección y vigilancia de las obras. Este esfuerzo se ha trasladado al sector que en función de las disponibilidades presupuestarias se pretenderá incrementar en los próximos años.

Por su parte, los miembros de AECIC han mostrado su preocupación por las importantes bajas que las ofertas económicas representan y que en este campo suelen producirse con demasiada frecuencia en las licitaciones, insistiendo en la necesidad de que los pliegos de licitación valoren adecuadamente las solvencias técnicas, y que las ofertas económicas tengan un peso adecuado pero no determinante.

El presidente ha agradecido la colaboración y confianza que la organización profesional ha mostrado por los proyectos del organismo de cuenca y ha invitado a que participen en cuantas actuaciones resulten de interés para el colectivo.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.